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若者等活動拠点施設（仮称）利活用検討会（令和元年度第 1 回）結果報告 

 

日時  令和元年１０月２９日（火） １９時００分～２１時３０分 

場所  高山市役所 ２０１会議室 

出席者 検討会メンバー７名、事務局（企画課）２名 

 

内容 

１．開会あいさつ 北村課長 

・検討会の設置経緯、参画に対する御礼 

・運営方針など諸事項について、ご意見いただきたい 

 

２．出席者自己紹介 

 

３．利活用検討会の設置について 

＜質疑＞ メ：検討メンバー、事：事務局 

メ：外部に資料を出さないようにと説明があったが、組織内で資料回覧等してはいけないのか 

事：資料は、検討会で意見を伺うための案として作成配付したもので、確定した内容ではない

ため、取扱いに注意いただきたいとの趣旨 

メ：地域には独居、病気など様々な住民がおり、この地域（施設）では、こういった活動はし

て欲しくないとの意見も考えられるため、地域の集まりでも説明し、住民の合意形成を図っ

てもらいたい 

事：大事なことと捉えているため、タイミングを捉えての実施を検討する。また、市が気付か

ないようなことがあれば、教えていただきたい 

 

４．協議事項 

(1)施設の運営方針(案)について 

(2)愛称募集(案)について 

(3)備品整備(案)について 

(4)地元高校等との連携事業(案)について 

＜質疑＞ メ：検討メンバー、事：事務局 

■施設の運営方針(案)について 

メ：登録するレベルはどうか。例えば「〇〇高校」を登録すれば学生全員が使えるとか、グル

ープや目的毎に登録する必要があるか 

事：今後、議論して詰めていきたいが、「〇〇高校」で在校生全てということはすべきでないと

考えている 

メ：例えば観光客が施設利用したい時は、「予め決定」するとなっているため、事前申込みが必

要なのか 

事：「市民や観光客が、休憩やイベント参加のために施設利用することは自由にできる」とい

うことを、予め決めておき、そのように運用したいという趣旨 

メ：登録制は占用する方のために行うものか 

事：供用で使われる方も、見学等でない場合、登録することを検討している 

メ：高校生個人が、図書館の学習室のように頻回に使う場合も登録が必要か 

事：そのように考えている 
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メ：防音対策がなされた部屋では、楽器を使うことは出来るのか 

事：ある程度音を遮断してくれることを期待しているが、工事のなかでも土蔵は比較的早く整

備が終わるため、試して確認することとする 

メ：常駐するのはパート職員か 

事：現在、調整中 

メ：常駐するスタッフが、色々な企画等をコーディネートするということか 

事：その通り 

メ：来年度以降、不許可とした例、許可したが苦情につながった例など、検討会にフィードバ

ックして更新すべき 

事：そのように考えている 

■愛称募集(案)について 

メ：愛称募集は、来年高校１年生になる中学校３年生にも案内してはどうか 

事：検討する 

メ：愛称は付ける必要があるのか。地域では「村半」と呼んでおり、「村田半六」は消防ポンプ

の寄贈などまちに貢献した人。「松本家住宅」「宮地家」のように、「村田邸」の名前を残せば

良いのでは 

事：例えば、「村半」というような愛称ではどう思われるか 

メ：残れば良いとは考えるが、子孫の方たちがどう思われるか、許可は必要なのか 

メ：不要と考える。松本家住宅を市に寄附されたのは松本さんだが、もともと原家が建てたも

のであり、今も原家の子孫の方とのやり取りがあるが、特段の問題は生じていない 

メ：愛称の応募が沢山あった時に、しっかりとした考え方でもって選べるのか 

事：近年の愛称募集時の審査内容は確認するが、単純に出された数が多いからという理由で選

考はせず、込められた想いなどを踏まえ、話合いにより合意できると良いと考えている 

■備品整備(案)について 

メ：高校生が期待する Free Wi-Fi、電源の提供はどのようになっているか 

事：全館で利用できるよう Wi-Fiアクセスポイントの整備を予定 

コンセントは、主屋では押入れ等に隠して設置し、土蔵は各室 3つ程度を設置予定 

メ：大会議室へのプロジェクターの整備はどうか 

事：本体工事の一環として、プロジェクターと大型スクリーンを発注済み 

メ：防犯カメラの設置はどうか 

事：防犯上必要な個所への設置を計画している 

■地元高校等との連携事業(案)について 

メ：飛騨地区の校長会が 11/7 に行われ、その次は 2 月となる。高山市内の校長に伝えること

ができるが、そのようにして良いか 

事：検討しているといった主旨で伝えていただければありがたい 

メ：高校との連携事業は、次年度以降も継続されるということで良いか 

事：継続していき、地元の高校生たちが施設に愛着を持ってもらえればと考えている 

 

５．その他、閉会あいさつ 

本日の内容を持ち帰って検討いただき、ご意見等があれば市が送付する様式にて、次回の検討会

前に事務局へ提出されるよう依頼して終了 

以上 


